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De los juegos de la Asociación de Colegios Católicos de Piura (ADECORE)

¡Apoteósica inauguración!
Nuestros tetra
campeones de natación,
fútbol y básquet se
hicieron presentes en la
inauguración de los
juegos ADECORE ante el
apoteósico recibimiento
de sus compañeros.
(Fotos: Luis Benítez)
La inauguración se llevó a
cabo en el coliseo del
Colegio Salesiano y
congregó a las
delegaciones de todos los
colegios católicos de
Piura y Sullana. Las barras
de cada colegio tuvieron
una participación
especial, destacando los
medios de comunicación

piuranos la vistosa presentación de nuestros alumnos. “Ad Maioren Dei Gloriam” se leía en una banderola
gigante que los alumnos deslizaron al final de su presentación.

Con los colores característicos verde amarillo y un bosque de banderas, los alumnos de San Ignacio destacaron
con su entusiasta barra. A la derecha, P. Casimiro Iraola, del Colegio Salesiano, en bonito gesto de
confraternidad, se unió a nuestra barra para alentar el deporte junto con los jóvenes. Felicitaciones al
Consejo Estudiantil 2013 y a todos los alumnos que participaron. (Fotos publicadas por Felix Zócola en
Diario LA HORA)



Maestrillo Tito García, S.J., continuará
estudios en Roma

Tito García, S.J., quien realizó su etapa de magisterio en Piura, dejó el lunes la comunidad del Colegio San
Ignacio para viajar a Roma donde iniciará el primer ciclo de Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana.
Tito vivirá en el Colegio del Gesù.

Durante este tiempo de magisterio, Tito se desempeñó como coordinador de la pastoral juvenil y vocacional
de los jesuitas en Piura. Su trabajo se centró en los grupos de jóvenes, como el Grupo Universitario Cristiano
(GUC), las Comunidades de Vida Cristiana (CVX), y el grupo Magis, con quienes tuvo un bonito trabajo pastoral.
El entusiasmo de los jóvenes por participar de estos grupos aumentó con la cercanía de Tito. Su juventud, la
música y su sonrisa siempre acogedora, como vemos en la fotografía, entusiasmaron a nuestros alumnos.
Desde este boletín le deseamos lo mejor en sus estudios en Roma, que Dios bendiga su vida y sus ilusiones en
la Compañía de Jesús.

Sexto grado en viaje de estudios a
Lambayeque

Acompañados de un grupo de madres de familia, tutores, coordinadora de ciclo Magtr. Fanny Velásquez,
prefecto Augusto Bardales y el P. Carlos Zúñiga, S.J. los alumnos posan para nuestro lente luego de su visita
al Museo Brunning.
Este viaje de estudio se enmarca dentro de la ejecución del Proyecto Integrador denominado “Conociendo los
Señoríos Moche”.



El proyecto favorece un trabajo integrado de dimensiones y áreas, dando así sentido y globalidad a los
aprendizajes. Según nos explica la coordinadora Mgtr. Fanny Velásquez “nuestros alumnos en este proyecto
buscan identificar los procesos socio culturales en el desarrollo de los señoríos Moche para fortalecer su
identidad. Por ello, las actividades que se están desarrollando en las distintas áreas recogen esta
enriquecedora vivencia”, nos comenta.

Los chicos luego de su visita al museo Tumbas Reales del Señor de Sipán. Todos se quedaron maravillados al
conocer de cerca lo trabajado en clase, lo cual ha profundizado sin duda su identidad cultural. El circuito
incluyó otros atractivos turísticos de la región como la playa de Pimentel y el parque de las Musas, entre
otros.

Ingenieros presentaron trabajo concluido al Padre Carlos Zúñiga, S.J., en compañía del director de
Formación y la administradora del Colegio.

Última etapa de edificio de primaria

P. Carlos Zúñiga Pesantes, S.J., junto al director de Formación Sixto Gil y la administradora Poly Domínguez
recibieron el último viernes la obra del moderno pabellón de primaria concluida.
El padre Carlos agradeció a los ingenieros y en nombre de ellos a todo su equipo de trabajo por la dedicación
que le pusieron al proyecto, lo que ha dado como producto una obra muy bien hecha, de moderna
infraestructura y finos acabos. El ingeniero Miguel Alvarado, por su parte, dijo que como padre de familia del
Colegio se sintió muy honrado con este trabajo y ahora satisfecho del resultado final, agradeciendo la
confianza depositada en su firma.



Papa Francisco con niños
de colegios jesuitas

Papa Francisco disfrutó mucho su primer encuentro con alumnos y alumnas de los colegios jesuitas, cuyas
preguntas y comentarios le causaron mucha alegría.
El pasado viernes 7 de junio, el Papa Francisco recibió en el Vaticano a los jóvenes de las escuelas Jesuitas de
Italia y Albania, en un clima de afecto y espontaneidad, tanto que el Santo Padre les dijo "He preparado un
texto, pero son cinco páginas y es un poco largo. Vamos a hacer así: Yo se lo doy al Padre Provincial y al Padre
Federico Lombardi (director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede) para que todos lo tengáis escrito y
después algunas de vosotros me preguntarán y yo les contestaré; así hablaremos".
Durante el diálogo uno de los estudiantes le ha pedido palabras de ayuda para poder crecer, a veces en
medio de dudas y Francisco ha dicho: "Caminar es un arte porque si siempre vamos deprisa nos cansamos y
no llegamos al final del camino. Y en cambio, si nos paramos, no andamos y tampoco llegamos a la meta.
Caminar es el arte de mirar al horizonte, pensar adonde queremos ir pero aguantar también el cansancio del
camino, que a veces es difícil. Hay días oscuros, días de fracaso, también alguna que otra caída. Uno se cae,
pero pensad siempre esto: "No tengáis miedo de los fracasos, ni de las caídas. En el arte de andar lo que
importa no es caer, sino quedarse en el suelo. Hay que levantarse, enseguida, y seguir andando. Esto es
hermoso: este trabajar todos los días; esto es caminar de forma humana. Pero caminar solos es desagradable
y aburrido. Caminar en comunidad, con los amigos, con los que nos quieren... Eso nos ayuda a llegar al final,
adonde queremos llegar". Una joven ha preguntado al Pontífice si seguía viendo a sus amigos. "Yo soy Papa
desde hace dos meses y medio ha respondido y mis amigos están a 14 horas de avión; están lejos. Pero tres
ya han venido a verme y a saludarme, y yo les escribo, me escriben y les quiero mucho. No se puede vivir sin
amigos"
Otro le preguntó si había querido ser Papa. "Pero ¿tú sabes qué significa que una persona no se quiera
mucho? ha contestado "Una persona que quiera ser Papa no se quiere mucho. No, yo no he querido ser
Papa".
Después una niña quiso saber por qué había renunciado a vivir en el Palacio apostólico, eligiendo en cambio
la Casa de Santa Marta, y un coche grande. ¿Es una renuncia a la riqueza?. "Creo que no se trate de algo que
tenga que ver con la riqueza ha respondido Para mí es un problema de personalidad. Yo necesito vivir en
medio de la gente y si viviera solo, aislado, no me sentaría bien. Esta pregunta me la hizo ya un profesor: "¿Por
qué no va usted a vivir allí? Y yo le contesté: "Mire, profesor, por cuestiones psiquiátricas, eh?"... Porque es
mi personalidad. También el apartamento ese no es tan lujoso… Pero no puedo vivir solo ¿me entiendes? Y
además creo que los tiempos nos dicen que hay tanta pobreza en el mundo y esto es un escándalo. La pobreza
del mundo es un escándalo. En un mundo donde hay tantas riquezas, tantos recursos para dar de comer a
todos, es imposible entender que haya tantos niños que pasan hambre, tantos niños sin educación, tantos
pobres. La pobreza hoy es un grito. Todos tenemos que pensar en volvernos un poco más pobres: todos
tendríamos que hacerlo. Habría que preguntarse: ¿Cómo puedo yo hacerme un poco más pobre para
parecerme más a Jesús que era el Maestro pobre?... No, en mi caso, no es un problema de virtud personal
mía, es que no puedo vivir solo" y el tema del coche depende del hecho de "no tener tantas cosas y volverse
un poco más pobre". Tomado de: http://visnews es.blogspot.it/2013/06/el papa dialoga con los estudiantes
de.html
Lea más en: http://vaticaninsider.lastampa.it/es/vaticano/dettagliospain/articolo/francesco francis francisco
25470/
http://www.elnuevodiario.com.ni/internacionales/288339 francisco reconoce que no queria papa


